
 

豊頃小学校改修工事及び中学校新校舎仮使用に係る説明会 

 

令和5年1月31日（火） 

18：30～19：20 

  出席 14人 欠席  3人 

 

（質疑応答） 

■豊頃中学校改築等事業について 

  （質疑なし） 

■豊頃小学校改修工事について 

  （質疑なし） 

■中学校新校舎の仮使用及び工事期間中について 

○1年生の教室が２階になっているが、体力的なことなどを考えると１階の方が良いのではないか。 

 ⇒（学校から） 

職員間で協議し、この様な配置とした。新1年生については、他の学年のサポートが得られやす

いことや体格も小さいので仮設教室よりも普通教室の方が利用しやすいのではと考えた。今後、

完成した校舎を見て最終的に判断したい。 

○6年生だけが1階で、他の学年は2階というのは交流面も含めてでどうなのか。家庭科室、調理室、 

木工・工作室を普通教室に使用できないのか。 

⇒家庭科室等の特別教室は、小学校の授業でも使用するので、そのままの形で使うことで提案させ

ていただいた。2階に普通教室が集中しバランスが悪い部分があると認識しているが、ご理解い

ただきたい。 

○野球・陸上など少年団活動時に校舎正面駐車場に駐車し、グラウンドへは校舎と町民プールの間の

通路を通っているが、工事中は通行できるのか。また、現職員駐車場も利用しているが、使用でき

るのか。さらに、新中学校校舎北側の駐車場からグランドに行くことはできるのか。 

⇒校舎と町民プールの間の通路については、工事業者と協議し、改めてお知らせする。職員駐車場

については使用できる。校舎正面駐車場については、その一部を工事車両が使用することになる。

新校舎北側の駐車場からはグラウンドに行くことは可能。 

○町民プール使用時は、どのような経路になるのか。 

⇒児童の昇降口から屋外の北側・東側通路を通り、グラウンドを通ってプールを利用することにな

る。東側の教職員昇降口からグラウンドを通ってプールに行くことも可能だが、今までより遠く

なるが、ご理解いただきたい。 

○スケートリンクはどうなるのか。 

⇒現在、豊頃中学校グラウンドに町営リンクとして試行的に2年間造成している。来年度以降につ

いては、造成するかどうかも含めて各関係団体と協議しながら検討することになります。学校に

おいてもスケート授業を行うに当たって、町営リンクを引き続き利用することを希望するのか、

豊小グラウンドに学校リンクを造成するのか、今後、PTAに意向を確認したいと考えております。 

○仮使用の体育館でバレーボール少年団のコートサイズに合わせたラインテープを貼ることはどう 

か。 

 ⇒問題ありません。 

○工事期間中、学校に用事がある親の駐車場はどこになるのか。 

 ⇒工事業者が決定していない現時点で明確な回答はできないが、現校舎正面駐車場は一部使用でき

なくなると思うが、極力迷惑がかからないよう工事関係者と調整し、改めてお知らせしたい。新

校舎の北側の駐車場は全面使用できる。  

 

●本日の内容は、町のホームページに掲載します。問い合わせ事項があれば、教育委員会に直接連絡

するか学校を通じてお問い合わせください。 


